



FEDERACIÓN ECUATORIANA DE TENIS DE MESA 7 MIEMBROS DE FETM SEGUIRÁN CURSO DE LA ACADEMIA OLÍMPICA

En la mañana del 18 de septiembre, se llevó a cabo la inauguración del Curso de Administración Deportiva, ofertado por la Academia del Comité Olímpico Ecuatoriano como parte del Programa de Capacitación de Solidaridad Olímpica.

Siete miembros de la Federación Ecuatoriana de Tenis de Mesa, pertenecientes a diferentes campos, fueron aceptados para asumir este reto que tendrá inicio el lunes 21 de septiembre.

El programa tendrá una semana de duración con clases sincrónicas y asincrónicas, y se desarrollará mediante tareas en la plataforma web del COE. Constará además de 6 Secciones, en donde se tratarán diferentes temas relacionados al Movimiento Olímpico y la Gestión Deportiva.

El 26 de septiembre se dará el cierre del curso con una Conferencia sobre Medicina Deportiva y Antidopaje.

“Es muy importante la capacitación y profesionalización de los miembros del Comité Ejecutivo y de los clubes filiales, de esta manera encaminaremos un correcto desarrollo de nuestro deporte en el país. Agradecemos infinitamente al Comité Olímpico Ecuatoriano y a Solidaridad Olímpica por abrirnos las puertas para participar en estos programas que sin duda alguna son de gran beneficio”, comentó Paúl Calle, presidente de FETM.

El Curso será dictado por Erwin Mantuano Pérez y Eduardo Barros por parte del COE y estará bajo la dirección de Janett Aveiga, Coordinadora de la Academia Olímpica.

**DEPARTAMENTO DE COMUNICACIÓN
FEDERACIÓN ECUATORIANA DE TENIS DE MESA**

18-09-2020